



## RE-UZ® DEVIENT SUPPORTEUR OFFICIEL EN CONTENANTS ALIMENTAIRES RÉEMPLOYABLES ET RESPONSABLES DES JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES DE PARIS 2024

*Leader européen du réemploi, Re-uz® est fier de rejoindre les supporteurs officiels des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Une évidence pour cette entreprise dont la conviction profonde est de faire prendre conscience de l'impact que nous avons sur la société et l'environnement, avec pour ambition d'accompagner le plus grand nombre vers le réemploi. Re-uz® fournira pendant toute la durée des compétitions des gobelets et contenants alimentaires réemployables et responsables. Une opportunité unique et un symbole fort qui s'inscrivent dans l'objectif de Paris 2024 d'être un événement plus responsable.*

Re-uz® signe aujourd'hui un partenariat inédit avec le Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 en qualité de Supporteur Officiel. Grâce à son savoir-faire inégalé dans le réemploi, Re-uz® accompagnera les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 dans la mise en place d'un de leurs engagements prioritaires : **avoir une démarche d'économie circulaire**. Ainsi, l'entreprise fournira l'ensemble des gobelets et contenants alimentaires réemployables pendant toute la durée des Jeux. Un partenariat amené à se renforcer au fil de l'évènement.

Pionnière sur le marché de l'événementiel Re-uz® s'appuiera sur son expertise pour la mise en place d'un système de consigne, favorisant ainsi le retour des gobelets et contenants réemployables. L'entreprise assurera également la logistique, la livraison et le lavage de tous les contenants.



**Avec Re-uz® et ses solutions durables comme Supporteur Officiel de Paris 2024, les Jeux Olympiques et Paralympiques deviennent une véritable vitrine du réemploi et des contenants alimentaires durables.**

Pour **Philippe Berthe**, CEO de Re-uz® : « Nous sommes très fiers de nous associer au plus grand événement sportif du monde. Cela représente une occasion unique de pouvoir démontrer notre savoir-faire. Ce partenariat s'inscrit pour nous dans une finalité globale : sensibiliser sur l'impact écologique des manifestations sportives et accompagner le plus grand nombre vers le réemploi ».

Pour **Tony Estanguet**, Président de Paris 2024 : « Nous sommes heureux d'accueillir Re-uz® dans l'équipe des Supporteurs Officiels de Paris 2024. Depuis le début du projet, nous souhaitons promouvoir un nouveau modèle d'événements, plus responsables, notamment du point de vue du respect de l'environnement. En proposant des solutions de réemploi pendant les Jeux de Paris 2024 et en contribuant à ce que ces manières de faire perdurent lors des futures manifestations sportives, le partenariat avec Re-uz® vient donner vie très concrètement à cette ambition. Merci, et bienvenue dans l'aventure des Jeux de Paris 2024 ! ».

### **À propos de Re-uz®**

Marque d'Impact Group, leader européen du réemploi, Re-uz® réunit l'ensemble des activités de réemploi du groupe. La marque propose des solutions simples et accessibles de gobelets et contenants alimentaires réemployables, avec la maîtrise rigoureuse de chaque étape de la vie de ses produits et services ; depuis l'écoconception, la fabrication et la personnalisation jusqu'au recyclage, en passant par le réemploi, le lavage, la logistique, le stockage, les collectes et consignes. Avec une solide présence en France et à l'international (Allemagne, Belgique, Espagne, Royaume- Uni...), Re-uz® a vocation à accompagner le plus grand nombre vers un mode de consommation plus durable avec l'adoption d'un nouveau réflexe : le réemploi.

### **À propos de Paris 2024**

Le Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024 a pour mission, dans le respect du contrat de ville hôte signé entre le Comité International Olympique (CIO), le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) et la Ville de Paris, de planifier, d'organiser, de financer et de livrer les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris en 2024. Les Jeux Olympiques et Paralympiques sont le premier événement sportif au monde avec un impact médiatique incomparable. Ils rassemblent 10 500 athlètes olympiques et 4 350 paralympiques, provenant respectivement de 206 et 182 délégations réparties sur les cinq continents. Ils sont suivis par plus de 13 millions de spectateurs et 4 milliards de téléspectateurs du monde entier à travers plus de 100 000 heures de diffusion TV. Ils constituent, parmi tous les événements mondiaux sportifs, économiques ou culturels, un événement inégalé, dont la puissance démultiplie les impacts. Créé en janvier 2018, Paris 2024 est présidé par Tony Estanguet, triple champion olympique et membre du CIO. Il est administré par un Conseil d'Administration (CA), qui réunit l'ensemble des membres fondateurs du projet : le CNOSF, la Ville de Paris, l'Etat, la Région Île-de-France, le CPSF, la Métropole du Grand Paris, le Conseil départemental de Seine Saint-Denis et des représentants des collectivités locales concernées par les Jeux.